

FISCALÍA Y PDI CONTINÚAN INVESTIGACIÓN

# Lactante intoxicado con cocaína evoluciona de buena manera

LUCIANO ALDAY V. / Ovalle

De buena manera ha evolucionado el estado de salud del lactante que quedó grave tras sufrir una intoxicación por cocaína en Ovalle, hecho que aún es investigado por la Fiscalía y PDI.

En la noche del pasado domingo 22 de diciembre el menor de un año y 10 meses de edad ingresó al Hospital Provincial de Ovalle, en donde logró ser estabilizado para luego ser derivado al Hospital San Pablo de Coquimbo, producto de su estado de gravedad.

En el nosocomio coquimbano el lactante mejoró su estado de salud, en donde le fue retirada la entubación. Por esto se gestionó el traslado de regreso al Hospital Provincial de Ovalle, para estar más cerca de su familia mientras espera el alta médica.

Este traslado se materializó durante la tarde de este martes 24 de diciembre, ingresando al área de pediatría.

**El menor de un año y 10 meses de edad ha mejorado su estado de salud, razón por la cual fue trasladado desde el Hospital de Coquimbo de regreso al Hospital Provincial de Ovalle, en donde podrá estar más cerca de su familia mientras espera el alta médica.**

## INVESTIGACIÓN EN CURSO

En este caso de intoxicación del lactante aún no existen detenidos, ya que Fiscalía y PDI aún debe investigar para la eventual existencia de un delito o cuasidelito, debiendo determinar las eventuales responsabilidades.

Cabe recordar que según los primeros antecedentes entregados por la familia, el menor habría salido al antejardín a jugar, volviendo a la casa con un polvo blanco en su boca y nariz.

Al hallarlo así, la familia trasladó al menor al Hospital Provincial de Ovalle, para posteriormente ser derivado al Hospital de Coquimbo. Fue en este

proceso en que se confirmó que la sustancia ingerida correspondía a cocaína.

El fiscal de bitácora instruyó la concurrencia de la Brigada de Homicidios La Serena, quienes realizan diligencias para esclarecer las circunstancias de la intoxicación. Dichas diligencias han incluido la toma de declaración de familiares.

Asimismo cabe señalar que la Fiscalía por el momento no descarta ninguna hipótesis, como la participación de un tercero que le haya suministrado la droga al lactante, o bien, que haya sido de forma accidental como asegura la familia.

“Es importante establecer la existencia



**Es importante establecer la existencia de un delito o cuasidelito, porque de ello dependen responsabilidades penales”**

**RODRIGO GÓMEZ**  
FISCAL DE OVALLE

de un delito o cuasidelito, porque de ello dependen responsabilidades penales”, declaró en su momento el fiscal de Ovalle, Rodrigo Gómez.